



姉妹町友好事業の一環として、西伊豆町老人クラブと富士見町高齢者クラブが交流会を実施しました。スポーツ交流の他、旧富士見高原療養所資料館や「ゆりの里」などを見学いただき、交流が深まりました。



今年で24回を迎えた反核平和の火リレーは、原爆の残り火である「平和の火」を手に、県内全ての自治体へ平和行政の推進を要請しながら、第57回県平和友好祭典へと届けられました。



諫訪地区大会で優勝した富士見町消防団第一分団が、伊那市で開催された県大会へ諫訪消防協会代表として出場しました。選手の努力と各方面的ご協力により、見事、準優勝を獲得することができました。



町内の各保育園で、楽しませてもらったプールを閉じました。園児たちは、「透明な水」に潜り「透明な瞳」を輝かせていました。大きくなても、このプールでお世話になった先生や、仲間たちを忘れないでね！

西伊豆町老人クラブ歓迎

7月26日・27日 富士見高原ゆりの里他

原爆も原発もない 未来を願い

7月29日 役場正面玄関



なぜ「かも風鈴」と言うの??…宇久須地区は、平成17年3月まで「賀茂村(かもむら)」という村でした。賀茂村で生まれた風鈴なので、「かも風鈴」と名づけられました。(平成17年4月に町村合併により、西伊豆町になりました。)

長野県消防ポンプ操法大会

7月31日 伊那市富士塚スポーツ公園



全国から集結したライダー達が「夏の大地」に思い出を刻みました。恒例のウェルカムパーティーや太鼓演奏のステージ発表の他、地酒の振る舞いなどもあり、気温も会場の熱気もヒートアップした大会でした。

各保育園でプール閉め

8月12日 西山保育園(写真)



「かも風鈴」西伊豆町より

7月20日～ 役場正面玄関入口

シマノ・バイカーズ・フェスティバル

7月23日・24日 パノラマリゾート

放射線量の測定結果

7月26日 役場屋上・境小学校

長野県環境政策課では、県内各地の「空間放射線量」の測定を実施しています。富士見町は、役場屋上と境小学校で実施した結果、健康に影響のない値でした。詳細については県及び町のホームページをご確認いただけます。